

Leinen los!



Nun heißt es: spielen, toben, wohlfühlen.

Die Aschheimer Hundewiese ist nun offiziell eröffnet. Ab sofort können Sie mit ihren Vierbeinern in der verlängerten Marsstraße, ganz abseits von jeglichem Trubel, den neuen Hundespielplatz nutzen. Hier kann durch verschiedene Spielgeräte die Beweglichkeit und Geschicklichkeit der Hunde trainiert werden.



Eine Leinenpflicht gibt es hier nicht, jedoch ist trotzdem Rücksichtnahme geboten, da der Bereich aktuell nicht eingezäunt wird.

Bitte bleiben Sie mit Ihren Hunden im vorderen Bereich der Wiese. Hinter dem Birkenwäldchen wurde eine Blumenwiese angelegt, welche für noch kleinere Lebewesen einen Wohlfühlraum bilden soll.

Denken Sie bitte ebenso daran alle Hinterlassenschaften ordnungsgemäß zu entsorgen.



Viel Spaß bei der Nutzung!

Lage:

